

Casi tres mil muertos por malaria en Angola durante primer trimestre



Luanda, 25 abr (RHC) El coordinador adjunto de la Dirección Nacional de Control de la Malaria en Angola, Rafael Dimbo, anunció que dos mil 974 personas murieron durante el primer trimestre de este año.

Al hablar por el Día Mundial de la Lucha contra esa dolencia, este 25 de abril, Dimbo señaló que la situación es más favorable que en igual etapa del calendario anterior, al solo registrarse 524 mil casos contra un millón 392 mil.

En 2016 vivimos la herencia de la crisis epidemiológica de 2015, comentó Dimbo al recordar que de enero a marzo del año pasado se reportaron cuatro mil 255 muertes, y en 12 meses casi 16 mil, la principal causa de muerte en el país.

Tal como sucedió en el primer trimestre de 2016, en este las provincias más afectadas fueron las de Malanje, Kwanza Sur, Bengo y Benguela.

El responsable llamó la atención sobre el incremento del número de casos y de decesos registrados en los territorios de Huambo y Kwanza Norte.

En todos los casos debemos aumentar la fumigación extra e intradomiciliaria, el uso de mosquiteros impregnados de insecticidas y las campañas de sensibilización entre la población, expuso.

Durante 2015 se reportaron tres millones de casos y siete mil muertos, mientras que el año pasado enfermaron cuatro millones y falleció más del doble.

con informacion de Pensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/128058-casi-tres-mil-muertos-por-malaria-en-angola-durante-primer-trimestre>



Radio Habana Cuba